

DIALOGUE ET ECOUTE

Une troisième expression apaisante : « **DIALOGUE ET ECOUTE** ».

Le climat de dialogue avec le Cabinet de Madame la Ministre semble bon même si la dernière réunion a été annulée. Mais il faudrait ne pas reprendre les vieux chemins dans cette réécriture du décret, il faudrait se donner l'audace d'ouvrir de nouvelles voies, il faudrait être pleinement créatif.

Le précédent Conseil a ouvert la voie. Il a proposé 15 pages de réflexion pour présenter la bibliothèque de demain. Il a fait le tour de la question. Il a proposé des idées neuves en matière d'accessibilité des services, de collections, de formation du personnel, d'infrastructures, de marketing et de promotion des bibliothèques, de partenariats, de règles nouvelles en matière de personnel, de soutien financier, de TIC, de transversalité, de publics et non-publics fréquentant la bibliothèque.

On ne va pas révoquer toutes ces propositions mais il est temps de les prendre vraiment en compte.
